

San Andrés Cholula, Puebla. A 15 de febrero de 2024

Desde el Instituto de Derechos Humanos *Ignacio Ellacuría, SJ*, de la IBERO Puebla, nos sumamos a la **condena del homicidio de Noé Sandoval Adame** cometido el 13 de febrero en Zumpango, Guerrero. **Noé buscaba a su hijo Kevin Sandoval Mesa**, desaparecido el 17 de noviembre de 2023.

El asesinato de Noé se da en un **contexto nacional de violencia generalizada y ataques contra personas buscadoras**. Hace tan solo una semana se cometió el homicidio de Angelita Meraz, quien buscaba a su hermano José Juan en Baja California. En enero de este mismo año se desapareció a Lorenza Cano Flores, quien igualmente buscaba a su hermano José Francisco en Guanajuato.

Hacemos eco de la exigencia de justicia ante el homicidio de Noé Sandoval y el cese de la violencia en el estado de Guerrero. Igualmente, insistimos en el **urgente llamado a garantizar la integridad y vida de las personas buscadoras en el país** y a que la búsqueda de Kevin Sandoval continúe.

Expresamos toda nuestra solidaridad con la familia de Noé y con quienes acompañan su búsqueda.



INSTITUTO DE
DERECHOS HUMANOS
IGNACIO ELLACURÍA, SJ